
Naturpark Thal, Wirkungsanalyse



Auftraggeber

Kanton Solothurn, Amt für
Raumplanung

Ausführung:

2014-2015

Projektleiter

KONTEXTPLAN

Eva Gerber, Matthias Reitze

Besondere Aufgabenstellung

Das Amt für Raumplanung des Kantons Solothurn beauftragte Kontextplan AG im Hinblick auf die neue Verpflichtungskreditvorlage für die Jahre 2016-2019 mit der Erstellung einer pragmatischen Wirkungsanalyse zum Naturpark Thal (NPT_h).

Die Wirkungsanalyse sollte gemäss KRB vom 10.11.2010 die Auswirkungen auf

- die regionale Wertschöpfung,
- die Arbeitsplätze,
- das Steueraufkommen,
- Natur und Landschaft

aufzeigen. Als Analysezeitraum wurde die Periode 2012-2015 definiert, was es ermöglicht, Wirkungen basierend auf der detaillierten Programmvereinbarung (Bafu-Kanton) und der Leistungsvereinbarung des Kantons mit dem Naturpark zu überprüfen.

Für die Analyse fand eine Abstützung auf bestehende Wirkungsmodelle statt. Es wurden qualitative und – sofern vorhanden – quantitative ausgewertet.

[Ganzer Bericht \(Download pdf\)](#)